

Appui à l'organisme Point de Rue dans l'acquisition d'un immeuble au centre-ville

19 août 2025 – La Ville de Trois-Rivières confirme son soutien à l'organisme Point de Rue dans son projet d'acquisition d'un immeuble situé au 1645, rue Royale, au centre-ville.

Ce bâtiment abrite depuis deux ans une Halte-Douceur destinée aux personnes en situation d'itinérance. Afin de favoriser la pérennité de cette initiative essentielle, le conseil municipal a autorisé l'octroi d'une subvention de 100 000 \$, puisée à même le Fonds de développement social.

En devenant propriétaire des lieux, Point de Rue pourra consolider ses installations et assurer la continuité de ses services auprès d'une clientèle particulièrement vulnérable. Le montage financier du projet repose sur une diversité de sources, incluant des contributions gouvernementales, privées, institutionnelles ainsi qu'une campagne de financement.

La démarche s'inscrit dans la volonté de la Ville de répondre aux besoins en hébergement et en logement des populations marginalisées, conformément aux orientations du Plan d'action en cohabitation sociale.

À propos du Fonds de développement social

Lors du dépôt des états financiers 2024, une somme de 300 000\$ a été affectée à la réserve financière en développement social pour des besoins ponctuels en cohabitation sociale et itinérance. De ce montant, 100 000\$ sont aujourd'hui réservés à Point de Rue pour acquérir l'immeuble. La balance pourrait servir à financer d'autres projets ponctuels en développement social.